
Administratrice au Patinage Plus 
 

Estrie, Mardi le 7 juin 2022. 

 

 

Membre de Club, 

Membre de la Région, 

 

Au cours de mon mandat j’ai assisté à plusieurs réunions, celles-ci en virtuelle. 

 

Je suis très déçue de remettre un rapport de fin de mandat ou je n’aie pu remplir celui-ci.  Par suite 

de la pandémie, je n’aie pas eu la chance de mettre en marche des activités pour nos touts petits 

qui sont notre relève de demain, pour chacun de nos Clubs et pour notre Région. 

 

A cause des mesures sanitaires nos jeunes du Patinage Plus ont été les plus touché, début de saison 

tardive, nombre de patineur restreint sur les glaces sans oublier les changements qui ont été 

apportés au programme Patinage plus.   

 

En tant que Région il nous a été impossible également de tenir notre Séminaire Patinage plus et 

nous avons dû annuler le Défi Patinage plus qui devait avoir lieu le samedi 5 février à Sherbrooke. 

 

En cette fin de saison plusieurs Clubs ont pu tenir un Spectacle ou une activité spéciale de fin 

d’année, j’espère que vos patineurs de Patinage Plus y ont participés et ont eu des étoiles dans les 

yeux afin de les revoir l’an prochain. 

 

Je vous souhaite une très belle continuité. 

 

 

 

 

Je soumets mon rapport pour approbation. 

 

 

 

 

Sylvie Maheux 

Administratrice 

Patinage Plus 
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